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尊敬的郭副省長，省政協嚴副主席，省政府張副秘書長，省殘聯

仉理事長，陳梁悅明太平紳士，以及來自省衛生廳、省立醫院的領

導，各位嘉賓，媒體朋友們，大家早上好！ 

 

非常高興看到“復明四號”順利投入使用，同時也非常榮幸可以在山

東出席“葉氏化工流動眼科手術車”的捐贈儀式。在各級領導、相關部門

的大力支持下，葉氏化工各項業務在山東取得了快速發展，紫荊花漆

也得到了山東消費者的喜愛和支持。我們本著“取諸社會，用諸社會”的

理念，捐贈這台手術車給山東。未來，我們希望這台流動眼科手術車

能夠大力的造福山東的白內障患者，為他們送上光明和希望。 

 

今年是葉氏化工成立 40 周年及在港上市 20 周年的大日子。在這

40 年間，我們發展迅速。但是我們知道，我們所取得的成就，與政府

和人民的支持是分不開的，我們也時常希望能夠從各方面回報社會。

在 2008 和 2009 年，我們已經通過亞洲防盲基金會和有關部門，分別

向寧夏、江蘇兩省各捐贈了一台流動眼科手術車。到今天，這兩台手

術車已經為当地近兩千名白內障患者提供了手術治療，令他們重見光

明。我們也陸續收到了很多復明者的感謝信，告訴我們這個項目怎樣

改變了他們的生活，這也令我們十分高與。因此，去年我們對這項活

動做出了更大、更長遠的承諾。去年 5 月份，我們在北京與亞洲防盲

基金會、中國殘疾人聯合會共同簽署了“流動眼科手術車十年捐贈協

定”，鄭重承諾，在未來十年，向至少十個省份，捐贈至少十台配備先

進眼科手術儀器的流動眼科手術車。整個項目涉及超過 2,000 萬人民
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幣。今天，我很高興宣佈，我們捐給山東的這一台流動眼科手術車，

就是這個十年捐贈協定的第一台! 

 

我還想說一點，就是葉氏化工對於企業社會責任的承諾，不單满

足於一個捐贈者的角色。我們還要成立企業義工隊，參與防盲教育、

康復者探訪與幫助等義務工作。我們希望通過各種渠道，鼓勵大家為

受助同胞盡可能做一些力所能及的工作。 

 

最後，我謹代表葉氏化工，感謝山東省政府、亞洲防盲基金會、

中國殘疾人聯合會以及各界朋友對於這一活動的大力支持，也預祝我

們的復明四號手術車未來工作順利，謝謝大家！ 


